



44日間の長い夏休みが終わり、いよいよ2学期が始まりました。夏休み期間中、子どもたちはどのように過ごしていたでしょうか。学習になかなか取り組めず課題をため込んでしまったり、ゲームやネット動画などに多くの時間を費やし生活リズムが崩れたりした子もいることでしょう。9月は厳しい残暑が予想され、新学期のスタートは、生活リズムが崩れがちな子には、大きな心身の負担になりそうです。学校でも家庭でも、子どもたちをしっかりと支え励ましなが、子どもたちの落ち着きとやる気を引き出し、早く充実した学校生活が過ごせるようにしてあげたいです。

さて、今夏はパリにてオリンピックが開催され、今も同地にてパラリンピックが開催されています。アスリートたちのパフォーマンスや言動は、勝敗にかかわらず見る者に多くの感動を与えました。一方で、勝敗を左右するプレイや判定に対する選手や審判への誹謗中傷は、特にネット上でかつてないほど多く見られました。“スポーツマンシップ”という言葉がありますが、「相手に対する思いやりや個人としての正しい行い」は、観る側にも問われるべきものだと思います。2学期には、本校でも運動会を実施します。オリンピックと比べるものではないかもしれませんが、勝ち負けだけでなく、自分なりの全力を出し切る姿や敗者を思いやる温かい応援など、たくさんの感動を与えてくれるもっとも主だった学校行事は、運動会だと思っています。今年度は11月2日開催となり、よい気候の中で子どもたちが持てる力を発揮して取り組めることを大いに期待したいです。子どもたちの体力と人間力の向上につながるよい行事となるよう、保護者の皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

夏休み後半の8月22日(木)、山の辺小学校にて、第2回「ワガマチ合考の日」が開催されました。ニュースポーツやストレッチやSDGsの体験教室、「スーパーボールすくい」等を楽しみました。最後に捨てられる野菜の絵の具を使って、参加者全員で共同作品を作りました。暑い中でしたが、かき氷のふるまいなどもあり、夏休みの楽しいイベントとなりました。



※「ワガマチ合考やまのべ」は、2022年に区長会・公民館・小学校を中心に立ち上げた地域連携会議の名称です。山の辺校区がだれ一人残さず安心して暮らせる助け合いのまちとなるよう、取り組みを進めています。今年より地域の方々が気軽に小学校に集まる日として「ワガマチ合考の日」を設け、第1回は3月に「地域食堂」を開催しました。次回は12月の予定です。

9月の行事予定

2日(月)	始業式 分団会	16日(月)	敬老の日
4日(水)	給食開始	18日(水)	読み聞かせ(4~6年)
5日(木)	委員会 校内夏休み作品展 ~6日(金)	20日(金)	リサイクルアート授業(3年)
		22日(日)	秋分の日
9日(月)	人権放送	23日(月)	振替休日
12日(木)	あいさつ運動	26日(木)	あいさつ運動 読み聞かせ(1~3年)
13日(金)	授業参観 修学旅行説明会(6年)		30日(月)
	スクールカウンセラー相談日		

※ 校区の町より子ども神輿が繰り出される石上神宮の例祭が、10月15日(火)に行われることから、この日は2時間授業とし、10時40分に下校します。ご予約のほどよろしくお願いいたします。